



Pour un gouvernement attentif aux préoccupations des familles et à la ruralité

Vendredi 19 mai 2017

Communiqué de presse

Familles Rurales a pris acte de la nomination du gouvernement.

Le mouvement a été force de proposition durant la campagne électorale en apportant des solutions concrètes pour le pouvoir d'achat des familles et des jeunes et en défendant une vision moderne et valorisante des territoires ruraux.

Nous souhaitons que le gouvernement prenne pleinement en compte les préoccupations des familles et agisse au plus vite en direction de la ruralité qui se sent souvent délaissée.

Nous comptons sur le ministère des solidarités et de la santé et sur le ministère de la cohésion des territoires, dont le périmètre élargi facilitera l'action, pour s'engager pleinement dans ces défis.

Le Mouvement Familles Rurales sera, comme il l'a toujours été, un partenaire actif des pouvoirs publics afin d'améliorer le quotidien des familles.

Contact presse :

Lætitia verdier : laetitia.verdier@famillesrurales.org

01-44-91-88-88